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Verbale riunione Consiglio Direttivo 
 

In	   data	   01/02/2014	   alle	   ore	   19.00,	   al	   civico	   4	   di	   via	   Per	  Monastier,	   Vallio	   di	   Roncade	   (TV),	   si	   è	  
riunito	  il	  Consiglio	  Direttivo	  (CD)	  per	  discutere	  e	  deliberare	  sul	  seguente	  ordine	  del	  giorno:	  
	  
1)	  verifica	  realizzazione	  obblighi	  formativi	  degli	  associati	  
2)	  analisi	  proposte	  per	  organizzazione	  stage	  gratuiti	  	  
3)	  obiettivi	  e	  proposte	  di	  miglioramento	  ricevuti	  dai	  soci	  
4)	  proposte	  di	  miglioramento	  ambito	  PAA/Pet	  Therapy	  nel	  Veneto	  
5)	  organizzazione	  assemblea	  regionale	  dei	  soci	  
6)	  varie	  ed	  eventuali	  
	  
Sono	  presenti	  i	  membri	  del	  Consiglio	  Direttivo:	  Caterina	  Russo,	  Rossella	  Vianello,	  Sara	  Mezzaroba,	  
Sabrina	  Pradal	  ,	  Roberta	  Zen.	  
	  
	  

Discussione: 
	  
In	   riferimento	   al	   punto	   1),	   viene	   aggiornata	   la	   situazione	   dei	   soci	   relativa	   ai	   crediti	   formativi	  
ottenuti	  nell'anno	  2013,	  verificando	  quanto	  comunicato	  dagli	  stessi.	  
Sono	  stati	  contattati	  telefonicamente	  i	  soci	  il	  cui	  monte	  crediti	  non	  è	  stato	  segnalato	  al	  Consiglio	  
Direttivo,	  come	  da	  richiesta	  inoltrata	  agli	  stessi	  tramite	  e-‐mail.	  
Vengono	   poi	   analizzate,	   come	   previsto	   dal	   punto	   2),	   le	   proposte	   relative	   all'organizzazione	   di	  
eventi	   formativi	   accreditati	   gratuiti:	   si	   conferma	   l'organizzazione	  di	  una	   tavola	   rotonda	   sul	   tema	  
della	  Pet	   Therapy,	   come	  proposto	  dai	   soci	   Zanella	   F.	   e	   Tomezzoli	  A.	  Non	  avendo	   ricevuto	  nuovi	  
suggerimenti	  da	  parte	  dei	  soci	  si	  passa	  a	  discutere	  del	  successivo	  punto	  dell’ordine	  del	  giorno.	  
Per	  il	  punto	  3)	  è	  stata	  discussa	  la	  proposta	  presentata	  dal	  socio	  Loro	  S.	  riguardante	  la	  possibilità	  di	  
"azzerare"	   il	   debito	   formativo	   degli	   associati	   che	   alla	   fine	   del	   2013	   non	   hanno	   ottenuto	   il	  
quantitativo	  di	  crediti	  previsto	  o	  di	  permetterne	  il	  recupero	  nel	  semestre	  successivo.	  
Viene	   inoltre	   richiesto	  al	  Consiglio	  Direttivo	  di	   incrementare	   il	   numero	  di	   crediti	   gratuiti	  previsti	  
per	  l'anno	  2014.	  il	  Consiglio	  Direttivo	  si	  riserva	  di	  inoltrare	  le	  richieste	  sopra	  elencate	  al	  Consiglio	  
Nazionale.	  
A	  seguito	  dell’incontro	  avvenuto	   in	  data	  06/01/2014	   (in	   riferimento	  al	  punto	  4)	   tra	   il	  presidente	  
APNEC	  Veneto,	  il	  vice	  presidente	  e	  i	  soci	  Zanella	  F.	  e	  Tomezzoli	  A.	  sono	  emerse	  delle	  proposte	  di	  



miglioramento	   per	   l’ambito	   PAA/Pet	   Therapy	   quali:	   richiedere	   il	   riconoscimento	   di	   scuole	   di	  
formazione	  solo	  per	  operatori	  sociali	  a	  prescindere	  da	  quello	  che	  è	  la	  formazione	  degli	  educatori	  
cinofili	  e	  creare	  un	  regolamento	  per	   la	   formazione	  continua	  diversa	  dagli	  educatori	   in	  quanto	  gli	  
ambiti	  sono	  più	  vasti	  includendo	  competenze	  anche	  nell’ambito	  umano.	  
In	   discussione	   del	   punto	   5)	   si	   definiscono	   sede	   e	   Ordine	   del	   Giorno	   della	   prossima	   assemblea	  
regionale	  dei	  soci	  che	  si	  terrà	  domenica	  9	  marzo	  (ipotizzando	  di	  poter	  avere	  una	  maggior	  affluenza	  
di	  partecipanti	  di	  domenica	  rispetto	  ai	  giorni	  feriali),	  alle	  ore	  5.00	  in	  prima	  convocazione	  e	  alle	  ore	  
17.00	   in	   seconda	   convocazione,	   presso	   il	   centro	   civico	   di	   Caselle	   di	   Selvazzano	   dentro	   (PD),	   in	  
piazza	  Carlo	  Leoni	  n.11.	  
Non	   rilevando	   ulteriori	   argomentazioni	   da	   porre	   in	   discussione,	   la	   riunione	   si	   conclude	   alle	   ore	  
22.30.	  
 
Vallio	  di	  Roncade	  (TV),	  22	  febbraio	  2014	  
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